

queños, otros de césped y otros de tierra, árbitros de toda clase -Puerto- y equipos con características diferentes"

Bueno, esto en boca de un entrenador aún lo aceptamos, pero ahora no vamos aunificar unas condiciones que por imposibles, se han de tomar las que en realidad existen.

Hablan de la cantera, del fútbol base, pero pasan olímpicamente de su realidad. Y para colmo Donnay afirma: "crear nuestra propia liga profesional, es la única solución". Sopla, Miquel, pero à donde vas a parar?.

Cuando decimos y nos quejamos de lo imposible que está económicamente la Tercera División, tu nos sales con una Liga Profesional.

También tocaron el tema Barcelona, sobre lo que este club representa en su significación social-deportivo para el fútbol "modesto".

Donnay "se moja" pues "en Granollers hay más socios del Barça que del Granollers. El club azulgrana es un cáncer, aunque no lo sea voluntariamente". Menos mal que matizas algo, pues sino, la cosa no le iba a sentar bien a Núñez, el que siempre pone por delante y como bandera, lo que el Barça hace por el bien del fútbol catalán.

En cuanto a Gonzalo, comenta que "en los años 60 — muy jovencito debiera ser él que ahora tiene 32 años — el Barça era grande y la calle Cerdeña, se llenaba de punta a punta para ver al Europa. Y lo mismo pasaba en Terrassa, en Badalona o en Sabadell".

Y en Granollers, también, amigo Gonzalo. Pero eso era hace 25 años, toda una generación. Entonces no habían tantos equipos ni muchísimo menos como los que hoy existen. No habían los otros deportes, entonces verda deramente minoritarios, que hoy en día le pisan el terreno al fútbol. Y aquellos tiempos del inicio de la época del "seiscientos", no contaban las famílias con los medios rápidos y cómodos de locomoción que hoy existen. Entonces, salir de Barcelona o de la

¿QUÉ ÉS Y DÓNDE VA LA TERCERA DIVISIÓN?

"CREAR NUESTRA PROPIA LIGA PROFESIONAL"

"EN GRANOLLERS HAY MÁS SOCIOS DEL BARÇA QUE DEL GRANOLLERS"

población donde uno moraba, era toda una heroicidad. Tenga en cuenta el jugador del Badalona, que aún hoy en día, sin este mito barcelonista que hace que la comarca, la provincia.... se vuelque a Can Barça, ni estos tendrían la capacidad de convocatoria con que hoy por hoy, aún cuenta.

La gente no va al fútbol como antes, pero ello es debido a las otras opciones con que cuenta para pasar sus ratos de ocio y esparcimiento.

Dejemos la Tercera División, al menos la de Catalunya, tal como está, y eso si intentemos mejorarla. Yo creo que a nivel general poco tiene que envidiar en cuanto a fútbol de calidad, con el que se practica en muchos campos de la Segunda División "B". En esto estoy con Donnay, que dice " que algunos jugadores de Tercera podrían estar, con suerte, jugando en la Primera División".

Los tiempos cambian. Lo que era válido para una década, no lo es hoy. Alguien ha dicho que el fútbol vuelve a sus inicios cuando un equipo era una peña de amigos. No diríamos tanto, pero si que algo de verdad hay en ello. Pensemos que a parte del Camp Nou o el de San Mamés, el resto incluidos los madrileños, sus graderios cada día enseñan más cemento. A los directivos de Tercera División, yo les pondría un gráfico de posibilidades

diciéndoles que el Camp Nou necesita los tres millones y medio de barceloneses y los del resto del país. ¿Qué porcentaje se da aplicando una simple regla de tres? La apliquen ustedes y verán sus posibilidades...

M.B.



DIRECTOR Joan Besson i Blaya

EDITA
Publicaciones Deportivas

REDACCION Y ADMINISTRACION Liuís Durán, 19-21, 2º 1ª Telf. 593 87 00 MOLLET DEL VALLÈS

IMPRIME Gràfiques Garrell Indústria, 39 Telf. 870 12 89 Granollers

Depósito Legal B- 22011 - 1964

CRISTALERIAS

LA PLAZA

Plaza de la Corona, 11, - Tel. 870 12 34 - GRANOLLERS